
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         DE         CIÊNCIAS         HUMANAS         E         NATURAIS
-         CCHN

ATA         DA         OITAVA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         PROGRAMA         DE
PÓS-GRADUAÇÃO         EM         BIOLOGIA         VEGETAL         DA         UNIVERSIDADE
FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA         EM         18/10/2021

Ao(s)         dezoito         dia(s)         do         mês         de         outubro         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         um,         às         catorze         e

zero         minutos,         foi         realizada         no(a)         Webconferência         a         oitava         sessão         ordinária         do(a)

Programa         de         Pós-Graduação         em         Biologia         Vegetal         da         Universidade         Federal         do         Espírito

Santo         -         UFES,         com         a(s)         presença(s)         de         Geraldo         Rogerio         Faustini         Cuzzuol         (Presidente),

Basilio         Cerri         Neto,         Camilla         Rozindo         Dias         Milanez,         Diolina         Moura         Silva,         Elias         Terra

Werner,         Jose         Aires         Ventura         (m/d),         Luis         Fernando         Tavares         de         Menezes,         Silvia         Tamie

Matsumoto         e         Viviana         Borges         Corte,         com         a(s)         ausência(s)         de         Antelmo         Ralph         Falqueto,

Hildegardo         Seibert         França,         Maria         do         Carmo         Pimentel         Batitucci,         Paulo         Cezar         Cavatte,

Thiago         Teixeira         Costa         e         Valeria         de         Oliveira         Fernandes.         Havendo         número         legal         de

membros         presentes,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         declarou         aberta         a         sessão.         INFORME         1:

O         coordenador         informou         que         alguns         colegas         tem         recebido         de         volta         processos         de         pedido

de         ajuda         de         custos         com         recurso         PROAP.         O         preenchimento         do         cronograma         na         ficha         de

atividade         de         campo         deve         ser         bem         sucinto         e         preciso.         No         site         da         PRPPG,         na         seção         a

respeito         de         PROAP,         constam         todas         as         informações         para         o         preenchimento         correto         das

solicitações.         PAUTA         1:         Distribuição         de         bolsas         CAPES         (Proposta         da         Comissão         de

Bolsas)         -         No         mestrado,         o         programa         atualmente         tem         duas         bolsas         CNPQ         e         uma         bolsa

CAPES         disponíveis.         Foram         feitos         três         levantamentos         com         os         alunos         buscando         preencher

essas         bolsas:         1)         Alunos         sem         bolsa         e         sem         vínculo         empregatício;         2)         Alunos         sem         bolsa,

com         vínculo         empregatício         mas         que         abdicariam         do         vínculo         e;         3)         Alunos         sem         bolsa         e         com

vínculo         empregatício         na         área         de         Pesquisa         ou         Educação         para         que         as         bolsas         fossem

emprestadas         até         março.         Em         nenhuma         das         consultas         encontrou-se         alunos         interessados.

Assim,         elas         ficarão         vagas         até         março         de         2022,         com         a         entrada         de         novos         alunos         no

programa.         No         Doutorado,         o         programa         tem         quatro         bolsas         CAPES         vagas,         para         serem

ocupadas         imediatamente,         e         outra         que         ficará         disponível         a         partir         de         dezembro.         Foi         feito

um         levantamento         e         cinco         alunos         se         manifestaram:         Jaderson         Fernando         Neves         de         Freitas

(Ingresso         2021,         Classificação:         6°);         Ramon         Negrão         Santos         Junior         (Ingresso         2019,

Classificação:         5°);         Namir         Gabriely         Matos         Lopes         (Ingresso         2019,         Classificação:         8ª);

Icaro         Leite         Souza         (Ingresso         2020,         Classificação:         7°);         Carlos         Augusto         Vidigal         Fraga

Junior         (Ingresso         2020,         Classificação:         12°),         aqui         já         ordenados         de         acordo         com         a

classificação         feita         pela         comissão         de         bolsas.         Aberto         o         ponto         para         discussão,         o         colegiado

deliberou         por         votar         a         ordem         posta         que         estabelece         preferência         para         alunos         ingressantes

no         ano         atual         e         depois         para         os         alunos         mais         antigos,         tendo         como         desempate         a         classificação

no         processo         seletivo.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         2:         Aprovação         da

Ata         da         Sétima         Reunião         Ordinária         do         PPGBV.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.

PAUTA         3:         Aprovação         de         Exames         de         Proficiência         em         Inglês         -         Yasmin         Smarsaro         Bonfá,

Mayla         Bessa         Scotá         e         Thayanne         Rangel         Ferreira.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         4:         Recurso         PROAP         não         utilizado         por         docente         -         O         coordenador
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fará         uma         comunicação         por         e-mail         determinando         uma         data         limite         para         envio         das

solicitações.         Caso         algum         docente         não         solicite         até         esta         data,         sua         cota         será         utilizada         pela

coordenação,         de         modo         a         não         desperdiçar         verba.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         5:         Mudança         de         Orientação         -         A         discente         do         doutorado         Nataly

Senna         Gerhardt         Barraqui,         que         era         orientada         pela         Profa.         Dra.         Silvia         Tamie         Matsumoto,

passará         a         ser         orientada         pelo         Prof.         Dr.         Hildegardo         Seibert         França.         Decisão:         Aprovado(a)

por         unanimidade.         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a

presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Victor         Pinheiro         Prado,         secretário(a)         do(a)

Programa         de         Pós-Graduação         em         Biologia         Vegetal,         lavrei         a         presente         ata         que,         após         lida         e

aprovada,         vai         devidamente         assinada         pelos         presentes.         Vitória/ES,         18         de         outubro         de         2021.

Geraldo Rogerio Faustini Cuzzuol

(Presidente)

Basilio Cerri Neto

Camilla Rozindo Dias Milanez Diolina Moura Silva

Elias Terra Werner Jose Aires Ventura (m/d)

Luis Fernando Tavares de Menezes Silvia Tamie Matsumoto

Viviana Borges Corte
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